

22.06.2022

## Antrag an den BA 15

### Einheitliche Suche von Blutspende-/Blutplasmaspendedeterminen im Stadtbezirk

Die Stadt München wird aufgefordert, eine Suchfunktion und/oder einen Suchkatalog mit aktuellen Angeboten zur Blutspende/Blutplasmaspende im Stadtteil zur Verfügung zu stellen.

Ausgewiesen werden ALLE Anbieter auf einer Plattform.

Der große Bezirk 15 kann dabei ein Pilotprojekt werden, welches bei Erfolg auf das stadtweite Gebiet ausgeweitet werden kann.

Aufgrund des weiter bestehenden und zunehmendem Mangel an Blutspenden, wird die Stadt München aufgefordert, in diesem Zusammenhang intensiv die Blutspende zu bewerben. (Bsp auch durch Platzierung eines LOGO auf der Webseite)

### Begründung

In jüngster Zeit wird erneut zunehmend davon berichtet, dass Vorräte an Blutkonserven knapp sind.

Die Notwendigkeit von Spenderblut ist sicherlich unumstritten.  
Die Anwerbung von Spendern dafür häufig schwierig.

Dabei ist es wichtig Angebote möglichst niederschwellig und unkompliziert zu konzipieren. Derzeit bieten die verschiedenen Anbieter ihre Termine auf ihrer jeweils eigenen Webseite an. Medien berichten teilweise über in naher Zukunft stattfindende Termine.

Wer sich jedoch heute entschließt Blutspender zu werden, muss zunächst herausfinden wer überhaupt Spendentermine anbietet und dann bei den jeweiligen Anbietern anfragen oder auf der Webseite schauen, wann Termine im Stadtteil angeboten werden.

Eine zentrale Anlaufstelle mit allen Terminen, aller Anbieter in der Umgebung gibt nicht nur die Gewähr der Vollständigkeit, sondern führt auch schnell zum Erfolg.

Genau dieses Zeitersparnis kann dabei entscheidend dafür sein, das selbst gesetzte Ziel der Blutspende weiter zu verfolgen oder eben frustriert auf die lange Bank zu schieben.

**Initiative:** Frank Eßmann, Tim Henningsen